



Pièces 2 Pièces

Superficie 51 m²

Référence A - 23283

Prix 495 000 €

## Nice Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

NICE - CARRÉ D'OR : En plein cœur du Carré d'Or et à proximité immédiate de la Promenade des Anglais, des commerces et des transports, appartement traversant 2 pièces de 51.16m² en excellent état au 3ème étage avec ascenseur d'un élégant immeuble "belle époque". Il se compose comme suit: une entrée, un séjour lumineux avec bow window plein sud, offrant une vue imprenable sur le célèbre Negresco, une chambre, une cuisine indépendante aménagée et équipée, une salle de bains et un WC indépendant. Ce bien allie charme et confort avec de belles prestations : climatisation, parquet, hauteur sous ...

NICE - CARRE D'OR: Right in the heart of the Carré d'Or district, close to the Promenade des Anglais, shops and transport links, 2 bedroom walk-through apartment of 51.16 sqm in excellent condition on the 3rd floor with elevator of an elegant "belle époque" building. It comprises an entrance hall, a bright living room with south-facing bow window, offering a breathtaking view of the famous Negresco, a bedroom, a separate fitted and equipped kitchen, a bathroom and a separate toilet. This property combines charm and comfort, with high quality features such as air conditioning, parquet ...

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE**

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





